
Relatório sobre a participação no Hackathon 2019 na Etec Bento Quirino 

Há alguns meses o professor Tiago vinha divulgando o Hackathon e 

convidando os colegas para a participação, porém percebia um movimento 

tímido com relação ao interesse dos professores. Muitos que conversava diziam 

se tratar de algo a ser desenvolvido pelo curso de informática. Então, fiquei 

responsável pela organização na sede da Etec Bento Quirino e comecei a 

divulgação. Porém agora com os alunos. 

Esses, rapidamente se interessaram e colocaram a mão na massa, pois 

o tempo era curto. Os próprios alunos convidaram os professores, de diversas 

áreas para a orientação. Mesmo sem conhecer sobre aplicativos, os alunos de 

todos os cursos aprenderam muito sobre tal. Até os professores se envolveram 

na simulação da programação. 

Na extensão Francisco Glicério, a professora Claudia e um grupo de 

contabilidade se dedicaram muito e estão confiantes no projeto. 

Na Etec Bento Quirino os alunos e professores ficaram muito felizes com 

a participação, mesmo tendo apenas um projeto escolhido entre os doze que 

participaram. 

Para escolher o aplicativo, em tempo apertado, alguns professores e 

funcionários tiveram a função de selecionar o que melhor iria representar nossa 

escola e que poderia ser usado como uma boa ferramenta em auxílio ao 

professor e aluno. 

Sem dúvida, o Hachathon 2019 foi uma ótima experiência, em que os 

alunos tiveram a função de envolver os professores. Projetos como esses, 

multidisciplinares, são sempre bem vindos para a educação. 
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